
Christlich Demokratische Union 
Fraktion Ennigerloh 

 
 
An  

Herrn Bürgermeister Berthold Lülf  

Rathaus  

  

59320 Ennigerloh  

  

  

Ennigerloh, 25. November 2014  

  

Sehr geehrter Herr Lülf,  

  

wir beantragen in der Sitzung des Hautausschusses am 8. Dezember in einem eigenen 

Tagesordnungspunkt zu folgender Anfrage zu berichten. 

 

 

Betreff: „Synergien aus Mitgliedschaft in interkommunaler Einkaufsgenossenschaft“  

In der 20. Sitzung des Hauptausschuss am 10. Dezember 2012 hat der Ausschuss den Beitritt zur 

interkommunalen Einkaufsgenossenschaft beschlossen. Bis dato hat die Verwaltung im 

zuständigen Hauptausschuss keine Evaluierungsergebnisse zum Nutzen oder Nicht-Nutzen 

dieser Mitgliedschaft vorgestellt, so dass die CDU-Fraktion eine solche nun beantragt. 

Folgende Punkte sind bei der beantragten Berichterstattung der Verwaltung für die CDU-

Fraktion von besonderem Interesse: 

- Hat sich die Stadt Ennigerloh seit Beitritt zur Genossenschaft an zentralen 

Ausschreibungen beteiligt, um Kostenvorteile zu generieren?  

o Ist diese Frage mit „ja“ zu beantworten:  

� In welchen Bereichen? 

� An wie vielen Ausschreibungen insgesamt (aufgeschlüsselt nach 

Kalenderjahr) hat die Stadt Ennigerloh teilgenommen 

� Auf welches Volumen (Eurobetrag) sind die geschöpften Synergien 

(Einsparungen) zu beziffern? 

o Ist die Frage mit „nein“ zu beantworten: 

� Warum wurde die Mitgliedschaft innerhalb von etwa zwei Jahren nicht 

genutzt? 

- In welchen Bereichen plant die Verwaltung die Mitgliedschaft in der interkommunalen 

Einkaufsgemeinschaft in 2015 konkret zu nutzen? 

- Sollten in den der Zeit seit dem Beitritt keine signifikanten Synergien generiert worden 

sein, plant die Stadtverwaltung den Wiederaustritt? 

Mit freundlichen Grüße 

 

 

Sebastian Michelswirth   


